

Die Führer des republikanischen Aufstands in Baden (1848)

Kurzbeschreibung

„Nur die Eintracht führt uns zum Ziele, nach dem wir streben.“ Die Lithografie aus dem Jahre 1848 zeigt zwei Führer der Protestbewegung in Baden: an zentraler linker Bildposition Friedrich Hecker (1811–1881), in „revolutionärer“ Kleidung die republikanische Fahne haltend; rechts neben ihm, in ebenfalls dezidiert antibürgerlicher Kleidung [Gustav Struve](#) (1805–1870), zweiter Kopf der badischen Aufstandsbewegung.

Quelle



Quelle: bpk-Bildagentur, Bildnummer 30011238. Für Rechteinfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk

Empfohlene Zitation: Die Führer des republikanischen Aufstands in Baden (1848), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/vom-vormaerz-bis-zur-preussischen-vorherrschaft-1815-1866/gdi:image-307>> [12.11.2024].